

QU'AIMERIEZ-VOUS PARTAGER AUX PERSONNES QUI NE CONNAISSENT PAS LA

SURDITÉCÉCITÉ ?

« **Bonjour, nous sommes les parents d'un enfant atteint de ce double handicap : Emeraude.**

Ce n'est pas facile. Surtout que notre enfant est née avec une cataracte bilatérale et une surdité profonde aux deux oreilles. Elle a été opérée à l'hôpital du Quinze-Vingt et appareillée. Elle a travaillé pendant 8 ans. Mais, depuis 2016, la cécité s'est installée, elle a perdu son travail. C'est le parcours du combattant, elle se débrouille comme elle peut et nous, on est constamment derrière elle pour l'aider dans les tâches de la vie quotidienne. Nous ne savons pas s'il faut tout expliquer, c'est long. Pour l'instant elle est là, pas de distraction, pas de travail, pas d'amis, donc pas d'avenir. Voilà. »

**Madame et Monsieur Kalemba**

